SUPPORT: BUSINESS IMMO

DATE DE PUBLICATION : 25 septembre 2017

PERIODICITE: MENSUEL NOMBRE DE PAGES: 1/1



Congrès HLM: le promoteur Alila « persona non grata »



Hervé Legros, président fondateur d'Alila @ D.R.

Visiblement, tout le monde ne peut pas prétendre à être exposant au salon H'Expo en marge du congrès de l'<u>USH</u> (Union sociale de l'habitat) qui s'ouvre demain à Strasbourg. Le promoteur <u>Alila</u>, qui s'est spécialisé dans le logement intermédiaire et conventionné, revendiquant même une place de leader dans le logement social avec une production de 3 600 logements cette année, s'est vu refuser l'accès au Congrès des USH en tant qu'exposant. Et pourtant, la plupart des promoteurs privés, à l'instar des trois premiers **Nexity**, **Bouygues Immobilier** et

Altarea Cogedim, seront bel et bien exposants cette semaine à Strasbourg.

Alila a même tenté d'organiser un événement sur le stand de l'un de ses partenaires exposant au congrès. Nouveau refus des organisateurs selon nos informations.

Contacté, le président du groupe Alila, **Hervé Legros**, avoue ne pas comprendre la position de l'USH.

« Je regrette vivement cette décision qui va à l'encontre de l'objectif commun de notre pays de construire plus, tout comme du nécessaire dialogue et travail commun à mener entre acteurs publics et privés. Dialogue auquel nous sommes profondément attachés », nous a-t-il déclaré. « Nous n'avons qu'un objectif : construire plus, plus vite et moins cher, pour contribuer à loger les 2 millions de personnes qui attendent actuellement un logement social. »